

# Polemizan ante primer debate en Edomex

ERIKA HERNÁNDEZ  
Y ABIMAEI CHIMAL

Dirigentes partidistas y operadores de las candidatas al Gobierno del Edomex cruzaron ayer señalamientos sobre la solicitud de la morenista Delfina Gómez de postergar el primer debate con la priista Alejandra del Moral.

Argumentando motivos de agenda, la candidata de Morena pidió al Instituto Electoral del Estado de México aplazar del 20 al 28 de abril el primer debate.

“Está claro que no saben cumplir su palabra, a pesar de ser un compromiso firmado, Morena le tiene miedo al diálogo, prefieren que no ha-

ya contraste de ideas, no les gusta porque nunca les ha gustado la democracia. Le da más miedo a Delfina porque Horacio (Duarte) no podrá estar para contestar las preguntas”, dijo Eric Sevilla, dirigente estatal del PRI.

El coordinador morenista Horacio Duarte rechazó que la candidata tenga miedo

y, aunque no recordó qué actividades le impedirían acudir al debate, argumentó que se trata de un tema de agenda.

“Simplemente se hizo una solicitud, abierta, transparente, sí me sorprende la rapidez del instituto para filtrar documentos (de la petición). Lo que pedimos es que si la campaña dura 59 días y se in-

terrumpió por Semana Santa, eso cambió nuestra agenda, y pedimos que se valorara posponer unos días”, señaló.

César Faz, representante de la candidata ante el IEEM, dijo que esperan tener una respuesta del órgano electoral este jueves, y que sea cual sea la resolución, la morenista estará en el debate.

# Candidatas se enconan por el debate; dirigentes las secundan

**Polémica.** Una vez que Morena pidió se pospusiera la fecha del primer encuentro, dirigentes y coordinadores de campaña se subieron a la palestra política para defender a sus abanderadas

**EQUIPO MILENIO**  
ESTADO DE MÉXICO

Tras la petición de Morena para cambiar la fecha del primer debate público organizado por el Instituto Electoral del Estado de México, las candidatas al gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral, del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, y Delfina Gómez de Morena, PT y Verde Ecologista, ofrecieron posiciones encontradas que generó críticas en ambos lados.

La priista Alejandra del Moral aseguró que la petición del cambio de fecha de uno de los debates, a solicitud de su contrincante Delfina Gómez Álvarez, “es una falta de respeto hacia la ciudadanía y demuestra el temor que tiene de perder”.

Desde el municipio de Chalco, destacó que está dispuesta a debatir con ella cuando lo solicite, “desde aquí le digo, dónde quiera, cómo quiera y cuándo quiera debatimos, porque le voy a ganar”.

Además, lamentó que fue el equipo de Delfina Gómez quien entregó la solicitud al Instituto Electoral del Estado de México para cambiar la fecha del debate programado para el 20 de abril, ya que “por cuestiones de agenda” la candidata morenista no podrá asistir.

“Huirle al debate es no respetar a la ciudadanía y lo más grave es que ni siquiera tenga ella voz, y que hablen los hombres de su campaña”.

Por su parte, Delfina Gómez explicó que el motivo por el cual pidieron reagendar el debate programado para el jueves 20 de abril, es para no dejar plantados a los simpatizantes de sus eventos que están acordados para esa fecha.

“Lo que estamos pidiendo es nada más que reagenden, sobre todo porque ya tenemos ahora sí, nuestra agenda, y si ahorita ustedes observan, es difícil, la gente ya está preparada y la dejamos plantada, como dicen por ahí, vulgarmente”, dijo en entrevista tras su



**“Al ser una campaña corta de tan solo 59 días de duración fue imposible postergar compromisos”**  
**Horacio Duarte**  
*Coordinador Morena*



**“La agenda se planea; la tienen guardada (a Delfina Gómez), no se exponen, no da ninguna entrevista”**  
**Erik Sevilla**  
*Dirigente PRI Edomex*

evento en el municipio de San Felipe del Progreso.

Agregó que están pidiendo el próximo 28 de abril para realizar el primer debate, y que este jueves 13 de abril esperan la respuesta del Instituto Electoral del Estado de México para conocer si finalmente se reagenda el menciona-

do encuentro con la candidata de la coalición “Va por el Estado de México”, Alejandra del Moral.

## Coordinadores, al ring

En entrevista para Carlos Zúñiga en MILENIO Televisión, tanto el coordinador de la campaña de la 4T, Horacio Duarte, como el diri-

gente del PRI en el Estado de México, Erik Sevilla, justificaron la postura de ambas candidatas.

Horacio Duarte señaló que al ser una campaña corta de tan solo 59 días de duración fue imposible postergar compromisos con la militancia y simpatizantes de diversos municipios pactados. Reiteró que no quieren cancelar los eventos que ya tenían programados para el día 20 de abril, y que el tema se está sobredimensionando, pero que si no hay cambios por parte del Instituto Electoral del Estado de México, así se quedaría. “Sí no la cambia, queda el 20 de abril, pues”, finalizó en esta entrevista de poco más de tres minutos.

Erik Sevilla se señaló que la decisión de fijar el 20 de abril como la fecha del primer debate fue consensuado con ambos equipos de campaña y no fue una decisión unilateral por parte del órgano electoral.

“La agenda se planea, incluso se tiene que mandar de manera anticipada al Instituto electoral del Estado de México, se acordó una fecha, el día 20, nosotros vamos a asistir, allí está nuestra candidata, ellos no saben cómo agrandar los tiempos y las distancias para que no la presenten, la tienen guardada, no se exponen, no da ninguna entrevista”, detalló.

## IEEM define hoy

Este jueves se definirá si habrá o no debate entre las candidatas a la gubernatura del Estado de México, el próximo 20 de abril, informó la presidenta de la comisión encargada de la organización de debates, Patricia Lozano, luego de indicar que todo dependerá que los equipos de las contendientes se pongan de acuerdo.

Dijo que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) no va a imponer ninguna fecha, serán las partes quienes deban llegar a un acuerdo, pues al órgano solo le corresponde organizar todo para que se pueda cumplir la posibilidad de contrastar ideas, de manera pública, ante el electorado.

Por esa razón, se reunirán este jueves en el Comité encargado de la organización, al punto de las 10:00 horas, donde se abordarán todos los temas pendientes, para seguir avanzando en la organización para los dos debates que por ley organiza el instituto electoral.

“Que se pongan de acuerdo, el instituto está en la mejor disposición para organizar los debates”, por lo cual mañana determinarán si se mantienen las fechas acordadas en la reunión pasada y si se llevaría a cabo con solo una participante o es necesario que estén las dos. ■